

El 17 de octubre de 2019, organizada por la Fundación V Centenario de la batalla de San Marcial, se celebró la conferencia del Académico de Número y actual director de esta Real Academia Dr. don Ernesto Fernández-Xesta, titulada *Historia de los dos Marquesados de San Marcial*

En ella realizó un detallado recorrido por la historia de los dos marquesados de San Marcial, iniciado el primero con Manuel Alberto Freire de Andrade y Armijo (recibido como recompensa por su participación en la Batalla de San Marcial), y con Enrique de la Cuadra y Gibaxa el segundo.

[Ver conferencia en la web de la Fundación V Centenario de la batalla de San Marcial](#)